

—Yo tiro mejor que tú, Jack...
—¡Lo veremos, Tom...!—dice, por ejemplo, el llamado Jack...

Y salen desafiados. La madrugada sorprende a nuestros hombres en pleno campo, con unos bultos misteriosos.

¿Qué contienen los bultos misteriosos...?

¡Ah...! Pasemos al párrafo siguiente.

Lo que llevan Tom y Jack en los bultos son... palomas.

Un tercero—al que no hay inconveniente en llamar John—las coge, las introduce en unos agujeros del terreno, los cubre con viejos sombreros, atados a una cuerda.

A una señal, tira de la cuerda.

Y gana Jack. Pero es lo mismo. Lo mismo que si hubiese ganado Tom.

Lo que pasa es que se ha inventado la jaula, nada menos.

Pues los viejos sombreros de Tom y Jack y la cuerda de John son sustituidos bien pronto por máquina y cajas.

Y el primer Club—¡honor a la tradición!—se llamó «Old Hats»—«Sombreros viejos». Y se instaló—¡loor a la tradición!—en otra taberna.

Lo presidió el conde Stamford. La taberna estaba enclavada en el cruce de la carretera de Uxbridge.

El «Hurlingham Circle» y el «Gun Club» son los otros dos Clubs que siguen al de los sombreros viejos.



Tiro de pichón en todo el mundo.

España. Jerez de la Frontera.

En 1868 se funda otro «Gun Club»—«Club de la Escopeta».

España. Sevilla. 1876, otro Club de tiro de pichón.

El tiro de pichón llega a Madrid en 1876. Club de la Casa de Campo.

¿Qué podríamos decir del tiro del pichón actual que nuestros lectores no sepan ya...? ¿Qué podríamos decir...?

Digamos una cosa importante: el pichón español es el más bravo del mundo.

El más duro y glorioso de matar.

¿Qué pasa...?

UN LECTOR.—Sí, muy bien. Pero a mí deme usted una buena cacería de verdad, con paisaje y, a ser posible, con peligro...

EL AUTOR.—Siguen las firmas...



Nota: Inglaterra—cuna del tiro de pichón—es el único país del mundo donde el tiro de pichón se halla legalmente prohibido...

Más datos, más datos...

En París se funda el primer Club de tiro de pichón en 1831.

En los Jardines de Rivoli, que después se traslada al Quartier Monceau y luego a la Porte-Dauphine. Gastinne y Rouette lo dirigen. Son célebres armeros.

El Club de Yssy-les-Molineaux, actual, está hoy en el mismo e histórico sitio.

1866. El príncipe Joaquín Murat preside el Club de Tiro de Pichón del Bois de Boulogne.

1883. Primer Campeonato Universal. En Montecarlo. Lo gana el inglés R. J. J. Lafond.

Después, el delirio.

